

Detienen a piloto extranjero por aterrizar en la Antártica sin permiso

Un piloto de un avión extranjero fue detenido este sábado por modificar su plan de vuelo sin dar aviso a las autoridades. Según informó la Dirección de Aeronáutica Civil (DGAC), una aeronave Cessna 182 despegó desde la ciudad de Punta Arenas, pero no notificó los cambios a los respectivos centros de control de tránsito aéreo del aeropuerto. Este cambio no autorizado "implicó la transgresión del itinerario inicial, culminando con el aterrizaje de la aeronave en el aeródromo teniente Marsh, ubicado en la Antártica. La situación obligó a la DGAC a activar los protocolos de alerta que tiene establecidos para este tipo de situaciones "incluyendo el despliegue de recursos aéreos destinados a su búsqueda". Además, informó el organismo aéreo, la operación no autorizada en el aeródromo en la Antártica "implicó el incumplimiento del Estatuto Antártico".